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 « Tandis qu’elle nous nourrit du 
Christ, l’Eucharistie que nous célébrons 
nous transforme également peu à peu 
en Corps du Christ et nourriture spirituelle 
pour nos frères. JESUS veut rejoindre tout 
le monde, pour apporter à tous l’amour 
de Dieu. C’est pourquoi il fait de chaque 
croyant un serviteur de la miséricorde. 
JESUS a vu la foule, il a été saisi de 
compassion pour elle et il a multiplié les 
pains ; il fait la même chose avec 
l’Eucharistie. Et nous, croyants qui 
recevons ce pain eucharistique, nous 
sommes poussés par JESUS à apporter ce  
service aux autres, avec la même compassion. Voilà le parcours. » (17 août 2016) 
 
 « Suivre JESUS est engagement sérieux et en même temps joyeux ; cela 
demande radicalité et courage pour reconnaître le divin Maître dans le plus pauvre 
ainsi que dans le marginalisé de la vie et pour se mettre à son service. C’est 
pourquoi les bénévoles qui, par amour pour JESUS, servent les derniers et les démunis 
n’attendent aucune reconnaissance ni aucune gratification, mais renoncent à tout  
cela parce qu’ils ont découvert l’amour authentique. Et chacun de nous peut dire : 
‘Comme le Seigneur est venu vers moi et s’est penché sur moi en temps de besoin, 
de la même manière moi aussi je vais vers lui et je me penche sur ceux qui ont 
perdu la foi ou vivent comme si Dieu n’existait pas, sur les jeunes sans valeurs et sans 
idéaux, sur les familles en crise, sur les malades et les détenus, sur les réfugiés et les 
migrants, sur les faibles et sur ceux qui sont sans défense corporellement et 
spirituellement, sur les mineurs abandonnés à eux-mêmes, ainsi que sur les personnes 
âgées laissées seules. Partout où il y a une main tendue qui demande une aide pour 
se remettre debout doit se percevoir notre présence ainsi que la présence de l’Eglise 
qui soutient et donne espérance’. Et cela, il faut le faire avec la mémoire vivante de 
la main du Seigneur tendue sur moi quand j’étais à terre. » (4 septembre 2016) 
 

 « ‘Mettez-vous à mon école’. JESUS présente à ses disciples un chemin de 
connaissance et d’imitation. JESUS n’est pas un maître qui avec sévérité impose aux 
autres le poids que lui-même ne porte pas : telle était l’accusation que lui portaient les 
docteurs de la loi. Il s’adresse aux humbles et aux petits, aux pauvres et aux nécessiteux, 
parce que Lui-même s’est fait petit et humble. Il comprend les pauvres et ceux qui 
souffrent parce qu’Il est Lui-même pauvre et éprouvé par les douleurs. […] Nous sommes 
donc appelés à apprendre de Lui ce que signifie vivre de miséricorde pour être des 
instruments de miséricorde. Vivre de miséricorde pour être des instruments de 
miséricorde : vivre de miséricorde signifie sentir que nous avons besoin de la miséricorde 
de JESUS, et quand nous sentons que nous avons besoin de pardon, de réconfort, nous 
apprenons à être miséricordieux avec les autres. Garder le regard fixé sur le Fils de Dieu 
nous fait comprendre combien de chemin nous avons encore à parcourir ; mais, dans le 
même temps, cela nous donne la joie de savoir que nous marchons avec Lui et que nous 
ne sommes jamais seuls. Courage donc, courage ! Ne nous laissons pas ôter la joie d’être 
des disciples du Seigneur. » (14 septembre 2016) 
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